



## Je veux une émancipation à cause de violence

Par **katy0206**, le **13/04/2012** à **16:00**

Bonjour, j'ai 16ans ,depuis petit ma mère me frappe très violemment et parfois me prive de manger .Alors je passais la plus grande parti du temps chez ma grand mère mais il y a 2smeaines ma mère ma encore frapper cette fois elle ma jeter des escaliers ma donner des coups de poings et de pieds ... Je suis donc parti de chez elle pour habiter chez ma grand mère et par la suite chez ma tante .Ma mère a donc portait plainte contre ma famille et je n'ai plus le droit de rester chez eux .J'ai donc appeler l'assistance social avec ma tante pour savoir ce que je dois faire et la meilleur chose a faire c'est demander une émancipation mais les policiers vont venir me chercher dans 7jours pour que je parte dans une famille d'accueil ou dans un internat au sud de la France (j'habite au nord pas de calais ) pour être loin de ma mère et de ma famille .Je ne veux pas partir loin et je n'aurais pas le temps de faire les papiers pour être émancipe si je part je me suicide je ne peux pas laisser ma tante et ma grand mère toutes seules et perdre mes amis et ma fiancer . De plus je n'aurait pas le droit de visiter mes proches je ne supporterai pas de partir .Aidez moi , il faut absolument que je trouve une solution ,je ne comprend pas pourquoi ils croient ma mère et qu'ils ne me laisse pas rester chez ma tante elle a de l'argent et une citation stable marier et 2enfants .